

DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

ACTA Nº 18 Desarrollo de la Sesión Ordinaria

En la parroquia Noboa a los 24 días del mes de septiembre del 2025, se reúnen las autoridades del periodo 2023-2027 en la oficina de la secretaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Noboa, en sesión ordinaria a las 09H00 am a tratar el siguiente orden del día:

1. Constatación del Quórum Reglamentario.

La señora secretaria/tesorera constata el quórum reglamentario, encontrándose presente los siguientes señores vocales:

Lic. Mayra Suárez Baque – Presidenta.

Sr. Paul Aguas Yugcha – Vicepresidente.

Sr. Sergio Bravo Vera - Primer Vocal Principal.

Sra. Celeste Tello Patiño – Segundo Vocal Principal.

Sra. Shirley Pilay Muñiz – Tercer Vocal Principal.

Encontrándose presente la mayoría de los vocales deja constancia la secretaria que si existe el quórum reglamentario.

2. Instalación de la sesión.

La señora Presidenta da por instalada la sesión a las 09:56 am.

3.- Lectura y aprobación del orden del día.

Luego de ser leído el orden del día, la señora secretaria pregunta a los presentes si están de acuerdo, donde todos aprobaron dicha lectura.

4.- Lectura y aprobación del acta anterior de la reunión ordinaria realizada con fecha 10 de septiembre del 2025.

La Econ. Mariela Baque secretaria/tesorera procedió a dar lectura del desarrollo de la reunión ordinaria dada el 10 de septiembre del 2025, exponiendo detalladamente todo lo expuesto de manera verbal por la señora presidenta, el señor vicepresidente y los señores vocales principales, dando por aprobada dicho desarrollo.



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

5. Intervención de la presidenta e información de las actividades y gestión realizada.

Con la bendición de Dios, pues voy a dar a conocer mi informe desde el día 10 de septiembre hasta el día 23 de septiembre del año 2025. En esta sesión ordinaria número 18.

El día 10 de septiembre, pues en este día mediante invitación por el señor alcalde, el ingeniero Ramón Vicente Cedeño Barberán, estuve presente en el desfile cívico y estudiantil al cumplir nuestro querido cantón 24 de mayo, 81 años de cantonización.

El día 11 de septiembre, en este día mediante coordinación con los técnicos de la Conagopare Manabí y la licenciada Janet Ceballos, que es la presidenta de la Conagopare Manabí, se coordinó que los técnicos nos ayuden a realizar una topografía. Estuve en acompañamiento a los técnicos donde hicimos la topografía en la comunidad La Palma, luego estuvimos en Las Maravillas, luego en La Guayaba Abajo, en la entrada por Caña Brava y también en la comunidad El Porvenir, ahí en esta entrada para ir donde Don Salvador Pinargote, en La Compuerta, realizamos allí la topografía, porque como yo les he venido dando a conocer en los oficios enviados, que se solicitó a la prefectura de Manabí hacer un convenio, viendo también la prioridad, porque estos lugares son prioritarios, donde mediante solicitud de las comunidades y de los moradores, se han cogido estas solicitudes donde ellos han pedido que se les apoye con estos badenes.

Y ahí se envió una solicitud solicitando un convenio para construir 7 badenes, pero aquí priorizamos también 4, tenemos que ver bien el presupuesto, para ver si aunque sea en uno, se le ayuda haciendo un convenio con la prefectura en este año. El día que estuvo el prefecto, el día domingo, yo le dije sobre estos badenes que son prioridad, pues, él me dijo que sí, que una vez que ya tenga los estudios de estos proyectos, pues, para poder ver la manera de cómo hacemos el convenio. Y poder ir ayudando a nuestras queridas comunidades, sobre todo aliviando estos problemas que todos los años ellos tienen, que en la época invernal no se pueden trasladar, sobre todo estos badenes están en los caminos principales.

Bueno, entonces, también viendo, porque sí es que se puede hacer los badenes, por eso es que primero hacemos la supervisión, porque hay lugares que no se puede hacer badenes, se requiere, es de alcantarilla, como por ejemplo en el Porvenir, ahí por las compuertas.

Aproveché que ellos estaban acá para que me ayuden haciendo ahí el proyecto, sobre todo la topografía de esta alcantarilla que nos solicitaron y que está en presupuesto para el año 2025, de Buena Fe, Santa Lucía. Ahí son dos alcantarillas que se requieren en este camino que nos solicitaron los moradores.



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

Nosotros como GAD Parroquial, pues ahí tenemos el recurso para intervenir directamente. Claro que tenemos que pedir la delegación por medio de gestión concurrente de competencia a la prefectura de Manabí. Para este año, solo estoy esperando a que ellos me envíen el proyectito para nosotros intervenir en esta obra.

Creo que no va a alcanzar para hacer las dos alcantarillas, pero este año tenemos que cumplir con una. Y la otra, pues ya la dejaremos en presupuesto, igual ya vamos a tener el proyecto, que eso es lo que nos permite tener ya a la mano como una viabilidad. Nosotros asignamos el presupuesto porque ya tenemos el proyecto.

El día 11 de septiembre, en este día iniciamos nuestras festividades de Parroquialización con una programación que coordinamos y planificamos por las fiestas de parroquialización a cumplir nuestra querida y bella parroquia Noboa, 104 años de tradición, de belleza, sobre todo de historia de nuestra querida parroquia Noboa. En este día, pues yo no pude estar presente, pero sí se dejó coordinado para lo que es la minga de limpieza.

Se compartieron 30 sándwiches, que el compañero Paul nos vendió. Y si mal no recuerdo, creo que fueron dos galones de cola. Entonces, también dejé comprados sacas, cinco sacas para lo que es el tema de la basura.

Gracias a Dios, también agradecer al cuerpo bombero, al personal del gobierno parroquial, que están incluidos ustedes, también a la Inspectoría Municipal y al EMMAI, pues que ellos estuvieron presentes y nos ayudaron a hacer esta actividad muy importante para cuidar también nuestro medio ambiente y embellecer nuestras calles, sobre todo embellecer nuestro ornato, en aproximarnos ya a las festividades de Parroquialización. Y este día 11, también dejé coordinado para lo que es el tema del engalanamiento de las principales calles, sobre todo donde iba a pasar el desfile, se compró 15 rollos de cintas, dejé encargado aquí a Junior para que me buscara a una persona para que nos ayudara a poner la cinta.

El día 12 de septiembre, pues en este día, como ustedes saben, y como todos los años lo venimos haciendo, damos apertura a nuestras fiestas de Parroquialización con la hora cívica y cultural. Donde tuvimos la participación, de la Escuela Diego Noboa, y los estudiantes del Colegio Manuel Augusto Guillen Vélez.

Donde el compañero Paul, nos dio la reseña histórica de nuestra querida parroquia Noboa y también los niños y niñas, y jóvenes participaron, mediante poemas, recitaciones, acerca de nuestra querida parroquia Noboa, y también, compañeros, pues pudieron ver, en este día se cumplió con los oficios, que habían solicitado el Colegio Manuel Augusto Guillen Vélez, la Escuela Diego Noboa y también la Policía Nacional de nuestra querida parroquia Noboa, que



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

nos habían solicitado tres colchones. Se le entregó los tres colchones de plaza y media a la Policía Nacional y dos aires acondicionados, uno para el Colegio y el otro para la Escuela de 24 BTU.

Ya se dio cumplimiento a esta solicitud que habían hecho y que a la vez es muy importante y necesaria beneficiar a esta población estudiantil porque querían para climatizar el área de computación de ambas instituciones, se ha dado cumplimiento a esta petición que nos hicieron estas instituciones educativas. Sobre todo que estamos ayudando, beneficiando a nuestros niños y niñas y a nuestros jóvenes que se educan en estas prestigiosas instituciones.

En este día también se cumplió con toda la logística que habíamos coordinado. Gracias a Dios salimos de esta actividad que habíamos coordinado por nuestras fiestas de Parroquialización, también hicimos la izada de la bandera con los estudiantes abanderados de las Unidades Educativas presentes en el acto.

El día 12 de septiembre, en este día, también realicé la supervisión en acompañamiento con el ingeniero contratista, el ingeniero Patricio, donde estuvimos ya observando la pintada de los bordillos de 3.805.5 metros lineales, donde ustedes pudieron ver la mayor parte de las calles de la parroquia están pintadas. Se utilizó pintura de tráfico y también allá se pintó también el parquecito, que es el parque del niño, que nos corresponde al GAD Parroquial.

Hemos dado cumplimiento a la pintada nos va a ayudar allí, porque es de tráfico y esperamos que no se salga, porque esta de tráfico sí se penetra. Y bueno, creo que estamos complacidos porque también mejora nuestro ornato, lo embellece y se ve mejor para todas las personas que transitan por el centro, sobre todo que se ve bonito, se embellece.

Este día, 13 de septiembre, estuve presente en la clausura de la escuela del productor agrícola tuvimos el grato honor de recibir un reconocimiento por parte de la prefectura de Manabí y como representante del gobierno parroquial, donde me dieron un reconocimiento como operación interinstitucional en la implementación de las escuelas del productor, para mí fue muy grato porque estuve acompañando también a los 33 participantes que fueron a recibir su certificado, nuestro prefecto de Manabí, el economista Leonardo Orlando, también dio su discurso de agradecimiento donde yo pude darme cuenta que lo que busca es garantizar la seguridad y soberanía alimentaria nutricional donde se quiere pasar de la agricultura tradicional a la agricultura sostenible. Esto es lo que se busca mediante las prácticas agroecológicas y el cuidado sobre todo del medio ambiente y cuidado también de lo que producimos y lo que sembramos.



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

Este día 13 también, como ustedes conocen, se dio el evento de la elección y proclamación de la reina de nuestra querida parroquia Noboa donde tuvimos el gran honor de tener a nuestras representantes, a nuestra belleza de la mujer noboense que recayó mediante jurado calificador en la señorita Brigitte Baque Toala como reina de la parroquia Noboa. La señorita Virreina, Nayesca Hiraida Pihuave Quimis, ella quedó como virreina de la parroquia Noboa, la señorita Lizbeth Carolina Pincay Barahona, ella quedó como señorita 21 de septiembre, Erika Rodríguez Cedeño como señorita amistad y simpatía. Y la señorita Rosa María Tumbaco como señorita con fraternidad.

Bueno, en este día se cumplió con toda la logística, como fue el evento que se coordinó para la elección de la reina, donde estuvimos cumpliendo con todo lo que se dejó coordinado para este día, donde tuvimos el acompañamiento de Jorge Lino, que fue el coreógrafo, también cumplimos con el asesoramiento y alquiler de los trajes, coordinado el maquillaje con el señor Víctor Lara, él estuvo a cargo de esta actividad con las señoritas. La compañera Angélica las preparó en lo que es el tema de oratoria, el tema de la pregunta, y también se buscó al señor Elías, él hizo lo que es la parte comunicacional también, lo que es la parte de fotos, para subir a las redes y presentar a las reinas. Yo creo que en esa parte sí quedamos muy bien porque las hicimos conocer mediante la comunidad, mediante la gente, para que ellos conocieran quienes eran las candidatas y que ellas también se presentaran.

También tuvimos un artista contratado, que fue el señor Fabricio Benalcarza, también se contrató escenarios, compra del teléfono, compra de las coronas, de la reina, también ese día se compró un buque de flores, también se le dio 120 dólares a la reina para el vestuario del desfile, y el disco móvil con la silla, todo esto para lo que es el tema de las luces, en lo que es la pasarela de las reinas. Entonces, compañeros, en este día cumplimos con toda esta logística y el escenario para la pasarela. Arreglos también del escenario, se contrató una persona para los arreglos, esto no es tan fácil coordinar, pero bueno, con la bendición de Dios, en este día había tenido yo este evento de la clausura de la escuela del productor, pero allí ya me desocupé casi de noche haciendo las compras, lo que faltaba, y con la bendición de Dios quedamos muy bien.

Este día tuvimos el evento de 5K, también agradezco el apoyo del compañero Paul Aguas, que estuvo al frente también de esta actividad, la compañera Celeste, compañera Shirley, que también estuvo presente. Bueno, aquí en este día hicimos la premiación al primero y segundo lugar, en masculino y en femenino, primero, segundo y tercer lugar, masculino y femenino. Las niñas, corrieron 4 kilómetros y los hombres corrieron 5 kilómetros.



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

Aquí tuve el apoyo del compañero Ronnie Valle, que él tiene la experiencia en esta actividad, en esta disciplina deportiva, como es correr. También a él se le pagó 50 dólares, él es vocal del GAD Parroquial de Bellavista, por esta actividad.

La premiación, fue 45, 30 y al tercero 20, en masculino y en femenino.

El compañero Paul me ayudó con 40 refrigerios, 2 galones de cola, un paquete de vasos y agüitas.

Y el carro que se le pagó para trasladar a los chicos, 20 dólares, esto fue la actividad por este día, que fue la maratón 5K, con la bendición de Dios, los ganadores, fueron la señorita Wendy Morales, Sandy Alay y Virginia Terán, corrieron los 4 kilómetros, en lo que corresponde a femenino.

Ellas son de la unidad educativa Las Mercedes, se llevaron el premio y lo que corresponde a los varones, el primer lugar se lo llevó David Zambrano, el segundo Daniel del Valle y el tercero Elkin Pin, que es del Colegio Manuel Augusto Guillén Vélez. Entonces, la mayor competencia se la llevó la unidad educativa Las Mercedes. Agradecimos mucho a la Lcda. Mariuxi Toala por permitirnos y apoyarnos también en esta actividad y enviar a los estudiantes.

También participaron docentes, acompañando a los estudiantes se fueron muy complacidos, muy gratos de haber participado en esta actividad y de haberlos tomado en consideración.

El 15 de septiembre, en este día, como ustedes conocen, compañero, tuvimos el pregón con carro alegórico, allí, fue por jurado calificador, el mismo jurado que estaba solicitado para elegir a la niña 21 de septiembre, pues ellos mismos nos ayudaron para la elección del mejor carro alegórico, donde íbamos a premiar el primero y segundo puesto.

El primer lugar lo llevó el Centro de Rehabilitación Física y el segundo lugar la Escuela Eugenio Espejo, de la comunidad Caña Brava, el aporte que se le dio fue de 100 dólares y el segundo lugar fue de 50 dólares, como lo habíamos acordado. También, se le dio los regalos a las niñas 21 de septiembre de la comunidad Caña Brava, así mismo al mejor traje típico y Flor de Septiembre.

La niña Cueva, fue la que se llevó la cinta de la Flor de Septiembre, de la Unidad Educativa Manuel Augusto Guillén Vélez, en este día, pues compañero, pues se cumplió con toda la logística, el premio para la niña 21 de septiembre que se le dio a la niña es 50 dólares, la



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

corona también, la corona de la niña, también aquí se contrató un artista, bueno ellos me ayudaron ahí con la amplificación, donde se le pagó 80 dólares a Raúl.

Gracias a Dios, pues aquí cumplimos, con esta actividad, toda la logística que necesitábamos y salimos bien, con la bendición de Dios, pues pudimos salir bien de esta actividad donde tuvimos la grata participación del Centro de Rehabilitación Física, de la Unidad Educativa Eugenio Espejo, del CDI, de los programas de adultos mayores con discapacidad del MIES en convenio con el municipio, la participación del Colegio Manuel Augusto Guillén Vélez, quien le agradezco infinitamente al señor rector, al Magíster David Chávez, porque en todas las actividades que solicitamos ellos estuvieron presentes. Este día tuve la visita también de un promotor del MIES, que tiene un convenio con el municipio, donde él solicitaba una base de datos de las comunidades, sobre todo de los dirigentes comunitarios, donde se va a trasladar, realizar también esta actividad muy importante que realizan los facilitadores del MIES, que tienen un convenio con el municipio.

También tuve la visita de la abogada Lady es de la prefectura de Manabí, donde ella vino a coordinar para poder ya legalizar lo que son los pozos profundos de la comunidad San Jacinto v de la comunidad Caña Brava.

Estamos en ese proceso, ahorita me estaba llamando, porque hay que ir a hacer un trámite con el cuerpo bombero, porque los señores que son los dueños de estos predios tienen una deuda y tenemos que ayudarle sobre todo con el cuerpo bombero, para que mediante un oficio, esto ya va por medio de la abogada, les puedan ayudar como condonando esta deuda y poder agilitar y seguir con el trámite para legalizar los pozos. Yo creo que este es el inconveniente, por esa razón es que CNEL no nos devuelve lo que se llevó. Una vez teniendo este documento, CENEL no tendrá excusa, nos tiene que devolver los documentos para poder habilitar este pozo, que ustedes saben que el agua es un recurso tan indispensable sobre todo para estas comunidades, y San Jacinto es la comunidad donde más necesita este líquido vital.

Sabemos que tienen un río, pero tienen un pozo profundo que es donde se pueden beneficiar todas las personas, que son más de 80 habitantes que existen en esta comunidad, y poder abastecerse de este líquido de vital importancia para todas las actividades que ellos realicen. También yo agradezco infinitamente a todas las personas que participaron de la feria gastronómica, que esto fue también el día 15 de septiembre, donde tuvimos varios stand con los platos tradicionales, también nos visitaron de la Parroquia Bellavista, la señora, que es la esposa del compañero Eric, bueno él trabaja en la prefectura, Alexander Moreira, y ellos trajeron, tienen una dulcería que se llama Dulce Pestañitas, donde también ellos pudieron vender su dulce, este emprendimiento muy importante, y nos quedó la gran satisfacción de que todas las personas, todos los emprendedores, aquí el compañero Paul, pues yo creo que



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

éste también vendió todo su ceviche, las tonguitas que trajeron de la comunidad Andresillo Centro, trajeron a vender tongas de gallinas criollas, dulces también, la señora Margarita, entre los que me acuerdo, vendió bollo la señora Margarita con sus asados, Don Galito también con los granizados, con lo que él vende, las papitas, la señora que vende también de la comuna, la señora, ella es apellido Baque, ella también vendió sándwiches, vende también los jugos de caña, también estuvieron presentes Guadalupe, que también vendió las empanadas, bueno, la señora Shirley, le agradecemos también que tuvo ese emprendimiento de dulces, yo creo que hemos ayudado a reactivar la economía de las personas, y es muy importante que no solamente en las festividades nosotros hagamos esta actividad, de que nuestros emprendedores vengan a vender su producto, lo podemos coordinar en otras actividades, se eligió a la niña 21 de septiembre, fue la niña Yesli Anaí Vincay Lino, mejor traje típico, la niña Camila Cueva, de la unidad educativa Manolo Augusto Guillén Vélez, y la señorita Flor de Septiembre es la niña Dayana Castro Álvarez, de la comunidad Caña Brava, ella fue la que quedó como señorita Flor de Septiembre.

Y en la fecha 16 de septiembre, pues continuamos con nuestras actividades de Parroquialización, donde tuvimos aquí la brigada médica, en coordinación con la prefectura de Manabí, gracias al apoyo de nuestro querido prefecto, el economista Leonardo Orlando, pues tuvimos esta actividad y que la pudimos coordinar en coordinación, donde se atendieron los adultos mayores, esta brigada fue dirigida al Centro de Rehabilitación Física, se atendieron los adultos mayores y personas con discapacidad del Centro de Rehabilitación Física, también se invitó a los niños entrenando valores, vi que pudieron venir varios niños, no vinieron todos porque ya se estará coordinando otra brigada médica dirigido a ellos, esto ya lo estaremos haciendo en lo posterior, pero sí se atendieron, hubo bastante, casi 200 personas se atendieron en esta brigada médica, donde hicimos atender también nuestro grupo de atención prioritaria, semillitas de sabiduría, ellos vinieron todos, bueno, de manera personal me siento muy satisfecha, porque seguimos aportando a la salud de las familias noboenses, en este día se apoyó con los almuerzos a las personas que andaban de la prefectura Manabí, que andaba un grupo de 15 personas por lo que se compraron 15 almuerzos, también se les apoyó con agua. Y gracias al apoyo de Miguelito Gil, que no estuvo presente.

Y en horas de la tarde iniciamos los juegos deportivos, bueno, en este día el compañero Paul, pues que estaba encargado, le agradezco también compañero por estar al frente también de esta, de esta actividad y por ayudarnos también a entregar los oficios, la coordinación, pues también estuvo la presencia de la compañera Celeste, compañero Sergio, estuvieron presentes en la inauguración, la compañera Shirley también estuvo presente en la inauguración de los juegos deportivos, donde, él me dice que estuvieron nueve equipos de mujeres y ocho de varones, de diferentes comunidades de la querida parroquia Noboa y también estuvieron de la querida y hermana parroquia Bellavista, un equipo de mujeres, yo



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

me siento muy agradecida porque hemos quedado bien, nos acompañó como árbitro el economista Alberto Páez, donde también se le hizo un pago de 50 dólares, el día 17 de septiembre continuamos con los juegos deportivos, donde también se hizo la premiación al campeón y al vicecampeón, al campeón se le dio 70 dólares y al vicecampeón se le dio 50 dólares.

Le agradecí también por ese trabajo que tampoco no es fácil, dirigir esta actividad y donde también agradecieron también los equipos ganadores, donde tuvimos... donde el primero del femenino fue Nuevas Estrellas de Merejo y San José en Medio La Ciudadela. Ellos fueron los ganadores en el equipo de mujeres. Y los de que es varones, los Guayacanes y el Congo, los balones también los dimos, los dos balones que estaban nuevos, los entregamos.

Aquí se compraron los cuatro balones, que con una cantidad de 24 dólares, que pagamos en lo que son los balones. En este día también estuve presente en la comunidad Resbalón, donde ahí revisé la supervisión del huerto, del huerto familiar en esta querida comunidad.

Me dio mucha satisfacción ver que la mayor parte son mujeres, había nomás como dos hombres, y la mayor parte son las mujeres que se han motivado por asistir en este proyecto. Ya tienen hechas las camas, ya, o sea, con todo, con sarán, con la malla, tienen todo circulado. Incluso ese día iban a hacer la siembra de las semillas certificadas, donde ese día sembraron pepinos, cilantro, remolacha, zanahoria, sembraron cuatro clases, hasta que yo estuve, sembraron cuatro clases de semillas, y que yo también estuve un momento ayudándoles.

También les agradecí por la participación, y también estuve coordinando con la licenciada que asistió aquí a la reunión de la mesa intersectorial. Ustedes saben que yo presido la mesa intersectorial de desnutrición infantil, donde le hice la invitación para que hoy día, hoy día ya se reúnen en lo que es la capacitación, incluyan a las madres que tienen a los niños que padecen desnutrición infantil. Y entonces se fue el compromiso que se adquirió con la licenciada para que hoy día las madres estuvieran presentes allá en la capacitación de la elaboración de los huertos.

También ese día aproveché, como está ahí cerquita, aproveché de hacer la supervisión de la escuela del productor agrícola en la comunidad Resbalón. Participan de la asociación agropecuaria del sitio Buena Fe, Santa Lucía. También ya ellos ya tienen hecho el vivero, ya con las fundas, bueno ahí es que lo hacen, tienen que enfundar para sembrar la planta de cacao y café, en lo que ellos coordinaron que van a sembrar y ya tienen ya listo para ya sembrar la planta.



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

Bueno aquí sí, ellos como son una asociación, siempre ya están un poquito más adelantaditos en lo que es ya la siembra de café y de cacao. Gracias al apoyo de nuestro prefecto, el economista Leonardo Orlando, tenemos este proyecto en esta querida comunidad.

El día 18 de septiembre, en este día compañeros, pues tuvimos la grata presencia también de los alumnos del Colegio Manuel Augusto Guillén Vélez, como ya se le había coordinado con el señor rector, pues se le había solicitado para que los estudiantes estuvieran presentes donde se dio la caña encebada, el huevo en la cuchara, también la mini maratón, los atracones, también los ensacados, ahí se dio una premiación de 40 dólares. Bueno, gracias a Dios se realizó esta actividad, yo andaba muy ocupadita, me tenía que ir con el compañero Javier Toala, que estaba haciendo la avanzada en la avenida del prefecto, estuvimos coordinando allá porque iba a inaugurar el ducto cajón, bueno, eso quedó pendiente porque se está trabajando en lo que es la vialidad, se va a trabajar en lo que es el mejoramiento de la vía de San Jacinto al Zapán, San Jacinto a la Mocorita y al Zapán, el Zapán ya está lastrado, allá nomás hay que darles un mantenimiento de la Mocorita a San Jacinto a la Mocorita, ahora sí se va a realizar ahí el mantenimiento de la vía, una vez que ya esté dado mantenimiento a esta vía, se va a dar también mantenimiento a lo que son las obras de drenaje, entre San Jacinto, la Mocorita y el Zapán, y ahí sí ya vendrá nuestro prefecto a inaugurar este ducto cajón, también coordiné con los moradores para que hicieran el desbroce porque había mucha maleza en los alrededores y también se envía a pintar el puente allá, quedó muy bonito, lo pintamos con los colores también de aquí que tenemos, quedó bonito. Y en la noche, pues el día 18 de septiembre, en este día tuvimos la noche cultural, gracias también la presencia de Majito Mendoza, quien nos deleitó con sus grandes músicas hacia el público, ella siempre tiene ese carisma también de llegar al público, y también agradezco también la participación del Municipio 24 de Mayo, que coordiné con el licenciado Luis Fares, que está al frente de este departamento cultural, donde se pudo coordinar allí la participación de un grupo del municipio, donde vinieron ellos con un grupo de música y de baile folclórico.

También la Unidad Educativa Manuel Augusto Guillen Vélez también presentó un baile folclórico. Aquí se les apoyó con los refrigerios a los integrantes del municipio y también a los integrantes del Colegio Manuel Augusto Guillén Vélez. Aquí se hizo un pago también al artista Majito, se le hizo un pago de 200 dólares.

Y el día 19 de septiembre, en este día estuve en la Comunidad del Congo, ya que se había iniciado la colocación de material en las vías. Como ustedes saben, pues había un convenio tripartito entre el GAD Parroquial Unión de Jipijapa, el GAD Parroquial Rural Noboa y la Prefectura de Manabí. Nosotros como gobierno parroquial, pues bueno, ya habíamos cumplido con los 1140 metros cúbicos que aportamos en lo que es el tema del transporte.



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

Y la prefectura nos ayudó con el material y el equipo de reafirmado. Ahorita ya está la prefectura cumpliendo con su parte, donde el ingeniero me ha manifestado que son un aproximado de 2000 metros cúbicos que se va a colocar en lo que es la vía. Y tenemos considerado allí, una vez que anterior se hizo una visita con el ingeniero Marcel y la ingeniera Yessenia Espinel de la CONAGOPARE, se consideró allí aportar con dos ramales, lo que es la parte de la capilla, un poquito más adelante, más o menos unos 200 metros y el ramal por donde vive Don Barcia.

En este día 19 de septiembre, pues también se dio el concurso de dibujo, que gracias al apoyo, en coordinación con la prefectura de Manabí y a nuestro prefecto Leonardo Orlando y la ingeniera Jessica Navia, ella es coordinadora de este departamento de turismo y cultura, se coordinó un concurso de dibujo, La niña Dulce María Moreira Velasco, ella fue la ganadora del mejor dibujo, bueno todos los dibujos estaban lindísimos.

Se hizo la premiación, primer lugar les dimos 25 dólares, al segundo lugar se les dio 20. Entonces muy contentos los niños se fueron, porque también se les mandó a comprar un refrigerio para todos los niñitos que estuvieron presentes.

Se les brindó el almuerzo a las personas de la prefectura, siempre yo en esa parte si nunca quedo mal, porque ya que ellos nos vienen a ayudar al desarrollo de nuestra querida parroquia Noboa, pues siempre yo les brindo el almuercito. Entonces quedamos bien, los padres también muy contentos, que acompañaron a sus hijos y tuvimos la participación de la escuelita Diego Noboa. También le agradecía al licenciado Félix Silva por apoyarnos enviando a los niños para que realizaran esta actividad muy bonita.

Tuvimos la visita del Colegio Réplica, 28 de mayo, de la ciudad de Guayaquil, el San Mateo de Malta, el Colegio 15 de Octubre de Jipijapa, el Colegio de Paján, en María Piedad de Lévis, del Cantón Paján. Estuvimos también el Colegio Patria Ecuatoriana, el San Andrés Robledo. Estuvimos la presencia del Colegio Sucre, el Colegio de Bellavista.

Tuvimos la presencia también de nuestro líder, colegio, Manuel Augusto Guillén Vélez. Tuvimos la presencia también los integrantes de la ex CONAL, de Jipijapa. Y la visita también de Lala banda de música Marching.

El Colegio Eugenio Espejo también, de Las Flores. Bueno, creo que tuvimos la participación más o menos como de 14 colegios, que vinieron con las bandas musicales y con la bendición de Dios, pues pudimos nosotros salir con gran orgullo, lo puedo decir, de nuestro desfile cívico institucional.



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

Luego yo me tuve que retirar, creo que faltaban todavía como tres colegios porque ya tenía que venir a recibir a nuestro prefecto, el economista Leonardo Orlando, que ya nos habían confirmado con anticipación que él iba a venir a la sesión solemne.

Me tuve que venir ya a bajar porque nos fuimos primero al recorrido, al Ducto Cajón. Él tenía que ver cómo está el estado de la vía. Ya él dio la orden a sus técnicos para que esa vía fuera dada de mantenimiento.

También lo dio a conocer allá también en la comunidad. Yo le solicité de manera muy puntual que la comunidad, desde toda su vida, esa es su obra, la que ellos necesitan, es la construcción del puente de la comunidad de San Jacinto. Entonces ahí el prefecto sí me dio su aval de que, como ahí está considerado un puente Bailey, a ver si el Mtop todavía tiene considerado este puente.

Si no, pues el prefecto dijo que desde la prefectura de Manabí estará ayudando con esta obra muy importante, ojalá Dios nos permita conseguir esta obra tan grande para unir a San Jacinto, La Mocorita y el Zapán. Yo le di a conocer que por ahí también se sube al Guional, sale a San José adentro, San José en medio, y también lo que es la parte de Andresillo centro, sale acá a la comunidad Caña Brava, y a la vía principal Noboa, Jipijapa.

Bueno, y luego ya nos venimos a la sesión solemne, bueno, acá tuvimos la presencia ya de nuestro querido prefecto y economista Leonardo Hernández, donde él pudo dar a conocer los proyectos, también, que tiene también él coordinado para beneficio de nuestra querida parroquia Noboa. También le hablé de la vialidad de Noboa el Encuentro, de Noboa Sucre, y sobre todo este socavón, que él mismo se dio cuenta que esto hay que intervenir, porque en la época de invierno, pues, no podemos quedar desconectados.

En la sesión solemne se entregó un proyecto de los estudios que hemos mandado a realizar, que ya incluso yo le solicité, como venía el prefecto, yo ya sabía que venía el prefecto, yo le solicité al ingeniero Pablo que me ayudara con el proyecto de la Santa Margarita. Ese día le hice la entrega, el presupuesto está por los 77 mil y algo, ya este ducto cajón en la cual yo ya le entregué el proyecto al prefecto para ver si nos da la viabilidad de poder, porque nosotros dejamos ahí un recurso asignado para este año.



DESARROLLO Y BIENESTAR NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

He podido hacer un breve resumen, se cumplió con toda la logística que necesitamos para el baile, arreglos del auditorio, los pagos de los buses, o a otros se les hizo la transferencia.

Esto es bastante, esto no es así nomás, a breves resúmenes, pero esto es bastante, compañeros. Bueno, pero con la bendición de Dios pudimos salir de nuestras actividades y terminamos con nuestro gran baile, con los diamantes, como teníamos coordinado, pues los diamantes vinieron por 4.800, con la bendición de Dios, pues, creo que esto fue multitudinal, pero lo más que me complace es que se reactiva la economía de nuestra querida parroquia Noboa, que eso es lo más importante, que a mí me complace el corazón, que vamos a dejar esa huella de bien, en que reactivamos la economía, sabemos que lo hacemos una vez al año, pero en esta vez sí fue multitudinal, porque el baile lo coordinamos en el día y parte para la noche, hubo es bastante, esto fue multitudinal.

El 23 de septiembre, mediante invitación de la prefectura de Manabí, estuvimos presentes los presidentes de los gobiernos parroquiales rurales, donde ya firmamos el convenio del proyecto Entrenando Valores, gracias al apoyo de nuestro prefecto de Manabí, el economista Leonardo Orlando, ya firmamos este convenio, en conjunto con nuestro prefecto y todos los compañeros presidentes de los gobiernos parroquiales, El proyecto emblemático, como yo siempre lo he dicho, está en todos los cantones somos 56 juntas parroquiales, y ya 50 parroquias están dentro de este proyecto, me tocó dar un agradecimiento por el proyecto y con la bendición de Dios, pues ya firmamos, ya en estos días me llaman para retirar el ejemplar.

6.- DAR A CONOCER SOBRE EL PROYECTO DE LA "ADQUISICIÓN DE UNA RETROEXCAVADORA DE HASTA 100HP COMO EQUIPO MULTIPROPÓSITO BÁSICO PARA LA PARROQUIA NOBOA DEL CANTÓN 24 DE MAYO DE LA PROVINCIA DE MANABÍ", ENTREGADO AL BDE, SE HA ENVIADO LAS RESPECTIVAS OBSERVACIONES, MODIFICACIONES Y CERTIFICACIONES.

Como ya tienen conocimiento compañeros el proyecto de la adquisición de la maquinaria ya fue entregada con todas las observaciones que nos hicieron así como se adjuntó todas las certificaciones requeridas por la entidad, debo indicarles que va esto por buen camino espero pronto la buena noticia de que ya tenemos aprobado el crédito de parte del BDE.

7.- FIRMA DE DECLARATORIA DE PRIORIDAD DONDE SE AUTORIZA AL EJECUTIVO PARA GESTIONAR UN CRÉDITO ANTE EL BANCO DEL ESTADO.



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

Luego de ser analizada la respectiva compra de la maquinaria, los señores vocales aprueban tal acto y proceden a firmar el documento de autorización para el préstamo respectivo al BDE y poder realizar el trámite respectivo para la compra de la maquinaria tan anhelada por la comunidad.

8.- INFORME DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS POR LAS FESTIVIDADES DE LA PARROQUIALIZACIÓN DE NUESTRA PARROQUIA NOBOA EL DÍA 21 DE SEPTIEMBRE DE 2025.

Todas las actividades programadas se llevaron a feliz término tal como se la organizo desde el 11 de septiembre hasta el 21 de septiembre donde se cerró con broche de oro con el gran baile amenizado por los terribles Diamantes de Valencia, donde todo fue un éxito.

13.- Intervención de los vocales de las actividades realizadas.

Vicepresidente Sr. Paúl Aguas.

Jueves 11-09-2025

Participe en la minga de limpieza denominada juntos limpiamos juntos ganamos.

Viernes 12 -09-2025

Participé de la hora cívica y cultural en la cual resalte la reseña histórica de la parroquia Noboa.

Sábado 13-09-2025

Estuve presente en la elección y proclamación de la reina de la parroquia Noboa 2025-2026 cuyas dignidades recayó en la:

Srta. Briggette Baque Toala Reina

Srta. Nayeska Pihuave Quimiz. Virreina.

Srta. Lisbeth Pincay Barahona. 21 de Septiembre.

Srta. Erika Rodríguez Cedeño. Simpatía.

Srta. Rosa Tumbaco Rodríguez. Confraternidad.

Domingo 14-09-2025

Estuve presente en la maratón intercolegial 5 k



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

Noboa 2025. La cual contó con estudiantes de la unidad Educativa Manuel Augusto Guillén Vélez y de la unidad Educativa Las Mercedes (de la parroquia Sixto Duran Ballén). Se premio a los siguientes ganadores.

Categoría Femenina.

Primer lugar: Wendy Morales. Segundo lugar: Sandy Alay. Tercer lugar: Virginia Teran.

Categoría Masculina.

Primer lugar: David Zambrano. Segundo lugar: Daniel Del Valle.

Tercer lugar: Elkin Pin.

Lunes 15-09-2025

Participé del pregón cívico y Estudiantil.

Martes 16-09-2025

Estuve presente en la inauguración de los juegos deportivos intercomunitarios femeninos y Masculino Noboa 2025. Evento organizado por El Gad Parroquial Noboa.

Miércoles 17-09-2025

En este día se continuó con los juegos deportivos intercomunitarios dónde se premió a los siguientes equipos.

Categoría Femenina:

Nueva Estrellas de Merejo - Campeón.

San José la ciudadela vice campeon.

Categoría Masculina:

Los Guayacanes. Campeón.

El Congo. Vice campeon.

Jueves 18-09-2025

Se desarrolló con gran entusiasmo los juegos tradicionales con la presencia de los alumnos de la unidad Educativa Manuel Augusto Guillén Vélez de los paralelos de 8vo Dónde participaron en los siguientes juegos:



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

Los en sacados, el baile del tomate, el huevo y la cuchara, los comelones y la caña ensebada dónde se premiaron a los ganadores.

En este mismo día en horas de la noche estuve presente en la noche artística y cultural.

Domingo 21- 09-2025

Participé del desfile cívico estudiantil donde rendimos homenaje a nuestra querida Parroquia Noboa por conmemorarse los 104 años de historia.

Vocal Sergio Bravo.

Fecha: Lunes 15 de agosto 2025

Continuando con la programación de las festividades patronales, participé en el programa programado por la junta parroquial Noboa, este pregón contó con la presencia de autoridades parroquiales y cantonales, colegio y escuelas, estudiantes y participantes de varias comunidades los cuales presentaron carros alegóricos y comparsas, también presentaron hermosos trajes típicos y puestos de comida criolla para el público consumiera sus ricos platos.

Fecha: Martes 16 de septiembre

Visité el estadio de Naboa donde pude comprobar que la maquinaria del municipio del 24 de Mayo estaba haciendo la limpieza faltando poco para terminar con el amontonamiento de la maleza, pude darme cuenta que después del trabajo de la maquinaria hay que hacer cortes de cierta maleza que han quedado ya se hacer de forma manual.

En este día a partir de las 10H00 estuve presente en el GAD para observar la atención de la brigada médica a los grupos prioritarios.

En este mismo día, compartí el almuerzo con los adultos mayores.

A partir de las 14:00 a.m. asistí al Coliseo de la parroquia para coordinar el campeonato de indor junto a los compañeros locales. Se inscribieron 9 equipos de mujeres y 8 de hombres. La inauguración del campeonato se realizó a las 15:00 horas y se continuó con el sorteo de los equipos y realizar los juegos primero participaron las mujeres y después los hombres, equipos que perdían quedaban eliminados y los ganadores disputarían el campeonato al día siguiente.



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

Miércoles 17-09-2025

A partir de las 14:30 se continuó con el campeonato de fútbol hasta las 19:00 horas, quedando campeón en hombres los **Guayacanes** y en mujeres **Nueva Estrella de Merejo**. Se hizo premiación esa misma noche, a los campeones **70** y los viceampeones **50,00**.

Jueves 18-09-2005

Participé junto a los vocales Paul Aguas, Celeste Tello, Shirley Pilay y La Ing. Génesis Gómez en la realización de los juegos populares y en la noche cultural.

Fecha: *Viernes*, 20-09-2025

A partir de las 8:00 horas asistí al coliseo de la parroquia Noboa para participar de la hora cívica que se había programado por el GAD Noboa como inicio de las festividades del 21 de septiembre, 42 años de parroquialización Noboa.

Se contó con la presencia del presidente y vocales del GAD Noboa, autoridades parroquiales y cantonales, policía, cuerpo de bomberos, profesores, personal del colegio Manuel Agustín Guillén y escuela Diego Noboa.

Estudiantes, padres y madres de familia. Se inició con el himnos del Ecuador y cantonal, presentación de varios actos culturales y entrega de aires y colchones solicitados.

Domingo 21-09-25

Siendo las 8:40 horas llegué al lugar de donde saldrá el desfile a partir de las 9:00 horas como estaba previsto. El desfile comenzó a las 9:25 horas, realizó su recorrido por las principales calles siendo un éxito total con la presencia de autoridades, participaciones de grupos, instituciones, colegios con banda de música y otros sin bandas, autoridades, estudiantes, trabajadores municipales, cuerpo de bomberos y caballistas. El desfile terminó pasado las 13:00 horas.

_



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

Vocal Celeste Tello.

- 11 DE SEPTIEMBRE. En el marco de las actividades comunitarias realizadas por el bienestar de nuestra parroquia, se organizó una minga de limpieza que congregó a diversos sectores de la sociedad, con el propósito de embellecer y mantener limpios los espacios públicos de la cabecera parroquial. Esta actividad conto con la presencia de Personal Municipal, cuerpo de bombero, vocales del Gad y personal administrativo.
- 12 DE SEPTIEMBRE. Tuve el honor de participar en la hora cívica que dio inicio a las festividades conmemorativas por los 104 años de Parroquialización de nuestra parroquia. El evento se desarrolló en el coliseo parroquia con la presencia de las autoridades locales, representantes de instituciones educativas, la Policía Nacional y la comunidad en general.
- 13 DE SEPTIEMBRE En una noche llena de emoción, orgullo y algarabía, participe e la Elección de la Reina de Noboa 2025, que reunió a un numeroso público en el marco de las festividades parroquiales. La organización del evento fue impecable, dando paso a un espectáculo de elegancia, talento y comunidad. La Srta. Briggitte Baque Toala fue elegida como la Reina de Noboa y la Srta. Nayeska Pihuave virreina de la Parroquia.
- 14 DE SEPTIEMBRE. —Dentro del marco de las festividades parroquiales, se desarrolló una carrera atlética de 5 kilómetros con la participación de estudiantes de los colegios Unidad Educativa Manuel Augusto Guillén Vélez y Colegio Las Mercedes de Las Sixto. Esta actividad deportiva tuvo como propósito fomentar el deporte, la convivencia, la sana competencia y promover hábitos de vida saludables entre la juventud de la parroquia.
- 15 DE SEPTIEMBRE. Participe en horas de la mañana de un pregón que recorrió las principales calles de la parroquia. La actividad contó con la presencia de autoridades locales, ciudadanos, delegaciones estudiantiles y un ambiente festivo cargado de tradición y colorido. Las dignidades elegidas durante el pregón matutino del 21 de septiembre en nuestra parroquia fueron: Niña 21 de septiembre, Mejor Traje Típico, Flor de Septiembre y Mejor Carro Alegórico
- 16 DE SEPTIEMBRE. se inauguró el Campeonato Intercomunitario, con la participación de delegaciones de diversas comunidades. El miércoles 17 de septiembre se llevó a cabo la gran final de los encuentros deportivos, resultando



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

ganador el equipo femenino Nuevas Estrellas de la comunidad Merejo y el equipo masculino Guayacanes de Los Laureles. Ambos equipos fueron premiados por su destacada participación y desempeño en el campeonato.

- 18 DE SEPTIEMBRE. Como parte de la programación festiva por los 104 años de vida política de la parroquia Noboa, se llevaron a cabo los tradicionales juegos populares, en un ambiente de alegría, integración y participación comunitaria. Estas actividades contaron con la entusiasta participación de niños, jóvenes y adultos. Los juegos realizados fueron: Caña Encebada Carrera de Ensacados Maratón Huevo en la Cuchara.
- En el marco de las celebraciones por los 104 años de Parroquialización, participe en de la realización de un concurso de dibujo y pintura junto a los estudiantes de la Unidad Educativa Diego Noboa.

En la noche participe de la noche cultural, una velada donde se contó con la presencia de varias delegaciones y grupos musicales.

• 21 de SEPTIEMBRE.- En este día participé del desfile cívico-estudiantil en conmemoración de los 104 años de Parroquialización de nuestra querida parroquia.

Este importante evento contó con la presencia de autoridades parroquiales, cantonales, instituciones educativas (colegios y escuelas), así como representantes de desarrollos comunitarios, quienes se unieron con orgullo para rendir homenaje a un año más de vida política de Noboa

Fue una jornada llena de civismo, identidad y unidad Parroquial.

Vocal Sra. Shirley Elizabeth Pilay Muñiz

Fecha: 11/Septiembre/2025

Actividad: Minga

Desarrollo Actividad: Asistí a la minga de limpieza de festividades de la Parroquialización de Noboa quienes estuvieron presente personal del cuerpo de bombero, comisaria ,ENMAI , centro de rehabilitación ,y compañeros vocales .

Fecha: 11/Septiembre/2025

Actividad: Engalanamiento de sectores

Desarrollo Actividad: En Hora de la tarde hicimos el engalanamiento de los sectores de la

parroquia Noboa con la compañera Celeste Tello, Antonio Toala, junior Ponce



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

Fecha: 12/Septiembre/2025

Actividad: Actividades de las festividades de la parroquia

Desarrollo Actividad: Como parte de las actividades de la festividades de la parroquia asistí a la hora cívica cultural con la presencia de las autoridades cuerpo de bombero, UPC Noboa, Comisaria tenencia política, Colegio Manuel Augusto Guillen Vélez, GAD Parroquial Noboa

Fecha: 13/Septiembre/2025

Actividad: Elección y Proclamación de Reina

Desarrollo Actividad: Asistí a la elección y proclamación de la reina de la parroquia Noboa fue una noche llena de glamour donde sus hermosas candidatas dieron lo mejor. Quienes estuvieron presente Lcda. Mayra Suarez, Compañeros Vocales, cuerpo de bomberos, Reyna Wendy Mero, Jurado calificador, Dr. Giuseppe Álvarez, Sr Antonio Coello, Srta. Milena Alcívar

Fecha: 14/Septiembre/2025

Actividad: Maratón Intercolegial 5k

Desarrollo Actividad: Estuve presente en la maratón Intercolegial 5k Noboa con la participación Unidad Educativa las Mercedes (Parroquia Sixto Duran Ballén) y la Unidad Educativa Manuel Augusto Guillen Vélez, Cuerpo de Bombero, UPC Noboa, Presidenta Lcda. Mayra Suarez, Compañeros Vocales

Fecha: 15/Septiembre/2025

Actividad: Pregón

Desarrollo Actividad: Asistí al Pregón por las calles principales de la parroquia Noboa en el mismo día se realizó feria Gastronómica se eligió niña 21 de Septiembre, mejor traje típico,

Srta. Flor de Septiembre, Carro Alegórico.

Fecha: 16/Septiembre/2025

Actividad: Almuerzo de adulto mayores

Desarrollo Actividad: Estuve presente en el almuerzo de adultos mayores y persona con

discapacidad con la participación de 72 participantes

Fecha: 16/Septiembre/2025

Actividad: Inauguración de juegos deportivos Intercomunitario

Desarrollo Actividad: En hora de la tarde estuve presente en la inauguración de los juegos

deportivos intercomunitario de indor femenino e indor masculino

Fecha: 18/Septiembre/2025 Actividad: Curso de Globos

Dirección: Calle 24 de Mayo - E-mail:gadnoboa@hotmail.com Fono: 052545073 Cel:0993126809-0981009887 Pág. Web: www.gadnoboa.gob.ec



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

Desarrollo Actividad: Asistí al curso de decoración de globos

Fecha: 18/Septiembre/2025 Actividad: Juegos tradicionales

Desarrollo Actividad: Asistí a los juegos populares caña encebada, huevo en la cuchara,

ensacado entre otros.

Fecha: 19/Septiembre/2025

Actividad: Concurso de dibujo y pintura

Desarrollo Actividad: Asistí a un concurso de dibujo y pintura con los talentos de los estudiantes de la Unidad Educativa Fiscal Diego Noboa además esta actividad no hubiese sido posible sin la coordinación con la prefectura de Manabí por la Economista Leonardo Orlando.

Fecha: 21/Septiembre/2025

Actividad: Desfile de la parroquia Noboa

Desarrollo Actividad: Estuve presente al desfile quienes estuvieron presente la presidenta de Gad Parroquial Lic. Mayra Suarez Baque , Vocales , Vice alcalde y concejales del Gad Municipal , Presidente Parroquial Sixto Duran Ballén , Bellavista , La Unión , Teniente Político , Cuerpo de Bombero y todas las demás Instituciones que se hicieron presente .

Fecha: 21/Septiembre/2025 **Actividad:** Sesión Solemne

Desarrollo Actividad: Estuve Presente en la sesión solemne de la Parroquialización de

Noboa

Fecha: 23/Septiembre/2025

Actividad: Almuerzo de adultos Mayores

Desarrollo Actividad: Asistí al almuerzo de adultos mayores con presencia del capacitador

y compañeros vocales

Fecha: 23/Septiembre/2025 **Actividad:** Entrega de Obsequio

Desarrollo Actividad: En el mismo dia 23 de septiembre hize la entrega de un obsequio para

un bingo a la Sra Victoria Zambrano de la comunidad el Encuentro

14.- Resoluciones tomadas.

Dirección: Calle 24 de Mayo - **E-mail**:<u>gadnoboa@hotmail.com</u> **Fono:** 052545073 Cel:0993126809-0981009887 **Pág. Web**: <u>www.gadnoboa.gob.ec</u>



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

DAR A CONOCER SOBRE EL PROYECTO DE LA "ADQUISICIÓN DE UNA RETROEXCAVADORA DE HASTA 100HP COMO EQUIPO MULTIPROPÓSITO BÁSICO PARA LA PARROQUIA NOBOA DEL CANTÓN 24 DE MAYO DE LA PROVINCIA DE MANABÍ", ENTREGADO AL BDE, SE HA ENVIADO LAS RESPECTIVAS OBSERVACIONES, MODIFICACIONES Y CERTIFICACIONES.

FIRMA DE DECLARATORIA DE PRIORIDAD DONDE SE AUTORIZA AL EJECUTIVO PARA GESTIONAR UN CRÉDITO ANTE EL BANCO DEL ESTADO.

INFORME DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS POR LAS FESTIVIDADES DE LA PARROQUIALIZACIÓN DE NUESTRA PARROQUIA NOBOA EL DÍA 21 DE SEPTIEMBRE DE 2025

15.- Clausura de la reunión.

Siendo las 13:06 pm minutos se dio por terminado la sesión.

Lic. Mayra Francisca Suárez Baque
PRESIDENTA DEL GADP NOBOA

Econ. Mariela Baque Tomalá
SECRETARIA/TESORERA DEL
GADP NOBOA